



Sainte-Anne

**AGENDA PAROISSIAL 29 octobre 2023**

- 29/10** Messe du 30<sup>ème</sup> dimanche du Temps Ordinaire - Année A  
BAR de l'amitié  
**Collecte** La collecte est au profit de la Fabrique d'Eglise (achat de maériel de culte)

- Lundi**  
**30/10**  
**Mardi** 09h00 Messe  
**31/10** 09h30 Adoration  
**Mercredi**  
**01/11** 10h30 Messe de Toussaint  
**Jeudi** 11h00 Adoration et Chapelet  
**02/11** 11h30 Messe  
**Vendredi** 09h00 Messe  
**03/11**  
**Samedi** 18h00 Messe  
**04/11**  
**Dimanche** 10h30 Messe du 31<sup>ème</sup> Dimanche du Temps Ordinaire  
**05/11** MI 1, 14b-2, 2b.8-10  
Ps 130  
1Th 2, 7b-9.13  
Mt 23, 1-12

**Collectes du 21 & 22 octobre : 486,60 €**

Abbé Charles KASONGO-MUTWE -02 /851.69.13  
E-mail: mukulu\_2006@yahoo.fr  
Le secrétariat est ouvert du lundi au vendredi de 09h30 à 11h00  
Tél. : 02 384 66 08.  

- ◆ N° compte bancaire paroisse : BE79 7320 6782 0633
- ◆ Site Web: <http://steannewaterloo.com>
- ◆ La Team à Phil est sur Facebook
- Editeur responsable : Abbé Charles Kasongo-Mutwe

**Agenda**

- Le 05/11 : 10h30 Messe des défunts  
Le 06/11 : 20h00 : Inscription au Baptême  
Le 12/11 : Dimanche KT – brocante  
La brocante est reportée à une date ultérieure  
Le 12/11 : 15h00 à la basilique de Koekelberg  
Au revoir du Brabant au Cardinal Josef De Kezel

**Prions pour nos défunts**

Jacques GIOT dont les funérailles ont été célébrées le 28 octobre 2023 à 10h30.

**Octobre : mois de la Mission**

Dans l'Église catholique, octobre est le mois de la mission.

**Mais qu'est-ce que la mission ?**

La mission, c'est le fait d'annoncer la Bonne Nouvelle du Christ dans le monde entier, c.à.d. d'annoncer l'Évangile, la vie et l'enseignement de Jésus-Christ.

**Pourquoi être missionnaire ?**

Être missionnaire, ce n'est pas un devoir, c'est une nécessité. Quand un croyant a fait l'expérience de l'Amour inconditionnel de Dieu, de Jésus, pour lui-même ou elle-même, il devient impératif de partager cette joie ! En somme, être missionnaire, c'est déjà se voir avec les yeux de Dieu, s'aimer tel que l'on est, pour la merveille que nous sommes. Tout naturellement, on commence alors à regarder les autres comme des personnes

uniques et aimées par Dieu. Regarder nos proches avec ces yeux-là, les traiter avec respect et émerveillement, c'est aussi être missionnaire. Et puis, parfois, nous sommes amenés à parler ouvertement de Dieu, de Jésus, de la Bible. Quelle opportunité ! Pourtant, cela nous fait très souvent un peu peur.

**Comment témoigner ouvertement de sa foi au Christ ?**

Cette année, le Pape François propose le thème suivant pour le dimanche des missions : « Des coeurs brûlants, des pieds en marche ». Cela fait référence aux disciples d'Emmaüs (Lc 24, 13-35). Comme il l'explique dans son message :

« Après avoir écouté les deux disciples sur la route d'Emmaüs, Jésus ressuscité « partant de Moïse et de tous les Prophètes, leur interpréta, dans toute l'Écriture, ce qui le concernait » (Lc 24, 27). Et les coeurs des disciples se réchauffèrent, comme ils finiront par se l'avouer l'un à l'autre : « *Notre cœur n'était-il pas brûlant en nous, tandis qu'il nous parlait sur la route et nous ouvrait les Écritures ?* » (v. 32). En effet, Jésus est la Parole vivante, qui seule peut enflammer, éclairer et transformer le cœur. » .

**Pour aller plus loin :** [www.nourirmafoi.be](http://www.nourirmafoi.be)

Source : [www.bwcatho.be](http://www.bwcatho.be)

**Echo de l'EAP**

Un projet d'amicale des jeunes destiné à diversifier les activités proposées aux jeunes de notre paroisse a été présenté. Le projet débuterait en janvier 2024. Le dimanche autrement qui avait accueilli Mme Inès Pélissié du Rausas pour sa conférence 'Parlons d'amour aux enfants' a été fort appréciée. L'EAP remercie Michel et Yann pour la coordination de cet événement.

La rentrée pastorale nous a mis à l'écoute de l'Esprit Saint par le biais de la prière. La messe a été précédée d'un chapelet, suivie par l'adoration du Saint Sacrement. Des pains de parole ont été distribués.